



SOCIAL, MEDICO-SOCIAL, EN DANGER

ON N'EST PAS ENTENDU,

ON CONTINUE, ET ON CONTINUERA !!!

Alors que la journée de mobilisation du 7 décembre 2021 a donné lieu à un engagement historique du secteur social et médico-social : + de 800 manifestant-e-s de notre secteur dans l'Hérault, dans les 30 000 partout en France, **le gouvernement Macron continue de nous mépriser** !!!

Macron ne nous entend pas, nous, on continue à défendre notre secteur, nos métiers, nos salaires et une qualité d'accompagnement des enfants, résidents, usagers dans le besoin !!!

Notre Système de Santé et d'Action Sociale,

C'est l'affaire de nous toutes et tous, faisons-nous entendre !

IL EST URGENT D'AGIR ! Le Ségur de la Santé n'a pas répondu aux revendications des personnels et des enfants, résidents, usagers dans le besoin !!!

Pour rappel, en 20 ans, pour notre secteur :

- 20% de perte de pouvoir d'achat pour les salarié-e-s,
- Dégradation des conditions de travail,
- Accroissement de la pénurie de salarié-e-s, dans toutes les catégories professionnelles,
- Toujours un manque de structures et de moyens pour accompagner les personnes ou enfants dans le besoin.

Pour rendre notre secteur attractif, pour reconnaître l'engagement des professionnel-le-s du secteur du social et du médico-social, *nous, salarié-e-s*, exigeons :

- L'application du Ségur **pour toutes et tous** (personnel des services généraux, techniques, administratifs, éducatifs, médicaux, paramédicaux, cadres, non cadres...) à hauteur de 183 euros ainsi que la valorisation du point de nos Conventions Collectives,
- La défense et l'amélioration des Conventions Collectives,
- L'amélioration de nos conditions de travail,
- Des moyens nécessaires et indispensables pour accompagner correctement les enfants, résident-e-s, usager-e-s que nous accompagnons ainsi que pour l'ensemble des personnes en situation de vulnérabilités.

MARDI 11 janvier 2022 RASSEMBLEMENT ET MANIFESTATION

CPAM de Montpellier, 29 bd Gambetta, 34000 Montpellier

A 14 H : départ en cortège en direction de la place de la Comédie, avec une invitation des députés.

De 12H A 14H, la manifestation sera précédée d'un temps convivial avec repas tiré du sac

**POUR DEFENDRE NOS SALAIRES, NOS METIERS,
NOS CONDITIONS DE TRAVAIL,**